

UNA COOPERATIVA ASOCIA A LOS ACOPIADORES DE GRANOS

La Sociedad Gremial de Acopiadores de Rosario constituyó la Cooperativa Agropecuaria de Acopiadores Federados.

07/10/2011 00:02 , por <u>Redacción LAVOZ</u>



El formato cooperativo sumaría también a los acopiadores de Córdoba (LaVoz).

En procura de defender sus espacios en el negocio agrícola, los acopiadores de granos parecen dispuestos a dar un paso para el que tardaron bastante tiempo en tomar una decisión: emprender una acción conjunta a través de una figura que también han tenido que terminar de asimilar, una cooperativa.

En Córdoba, el debate quedó abierto durante una jornada convocada por la Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia, que tuvo por eje la presentación de la Cooperativa Agropecuaria de Acopiadores Federados, impulsada por la Sociedad Gremial de Acopiadores de Rosario. Lleva unos meses de actividad proporcionando ofertas a los socios en diversos rubros o buscando para ellos cotizaciones a demandas puntuales.

Evaluación en Córdoba. El presidente de los Acopiadores cordobeses, Omar Gazzoni, celebró el nacimiento de la cooperativa diciendo que sus colegas "plasmaron en algo concreto, lo que tantas veces hemos dicho que anhelamos: la necesidad de asociarnos".

El acopio tiene diagnosticado que enfrenta "amenazas" como la compra directa de exportadores y corredores, los precios que difunde una competidora como AFA, la

masificación de los silos bolsa y los planes comerciales de grandes compañías de insumos, por citar algunas.

Empero, razonan que no son un sector minusválido: los 131 socios de la Gremial de Rosario suman 250 plantas de almacenamiento, una capacidad instalada de 3,5 millones de toneladas y operaciones por 5,6 millones de toneladas de granos.

Si la proyección se hace aunando a la Sociedad rosarina con la de Córdoba, esa potencialidad se eleva a más de 300 acopiadores, 500 plantas, 8,5 millones de toneladas de capacidad de almacenaje y 13,5 millones de toneladas operadas. Con esos números superan en los rubros apuntados a los dos principales grupos cooperativos del país, la Asociación de Cooperativas Argentinas y Agricultores Federados Argentinos.

En la reunión quedó en evidencia que les duele no poder hacer valer tales "fortalezas", sufrir embates que les van recortando porciones de su actividad y, peor todavía, quedar marginados de los cupos de exportación de trigo y maíz que las autoridades gubernamentales otorgaron recientemente a los dos conglomerados cooperativos mencionados.

En evaluación de los conductores de la Cooperativa de Acopiadores, Javier Gastaudo (presidente) y Marcelo Lozano (coordinador) y de sus propulsores, Arnaldo Moscoloni, presidente de la Sociedad Gremial de Rosario, en medio año de funcionamiento ha logrado desplegar en su zona de actuación una auspiciosa colaboración interempresarial.

Los acopiadores cordobeses fueron invitados a participar.

Adherir no cuesta nada, apenas otorgarle a la cooperativa la chance de "cotizar" ante una necesidad concreta. Hasta sus miembros fundadores se sorprendieron cuando comprobaron que podían hacer ventajosas compras en conjunto de ropa de trabajo para el personal o resmas de papel, fertilizantes o agroquímicos. Eso, los hace vislumbrar un horizonte vasto.

Hubo bastantes inquietudes respecto de la posibilidad de hacer sinergias a la hora de comercializar granos. Los visitantes contestaron que ese tema está en carpeta, pero que también es preciso marchar "paso a paso".

La Cooperativa ha recibido el aliento de la Federación de Acopiadores. Su presidente, Roberto Riva, y el gerente del Centro Buenos Aires, Raúl Dente, la definieron como "un mecanismo de defensa" del sector. Pusieron blanco sobre negro: interpretaron que en el próximo turno de gobierno las agrupaciones cooperativas "van a estar favorecidas". Los acopiadores, que se definen empresarios con raigambre nacional, aspiran a ser tenidos en cuenta. La Sociedad de Acopiadores de Granos de Córdoba quedó como el puente de enlace que tendrán los acopiadores cordobeses con la flamante cooperativa.

Fuente: La Voz del Interior